



28 SEPTEMBRE 2024

PRÉSENTATION DE NOS ARTISTES

Venez les découvrir en live !

Northfolk|Matt Mathews

Northfolk est le projet indie-folk du fribourgeois, Samuel Isoz.

Après un premier EP "Sisterfall" sortie en 2019, le voici de retour avec un duo, Northfolk | Matt Mathews.

Annoncé pour fin septembre 2023, les artistes Northfolk | Matt Mathews publient en effet leur premier enregistrement commun intitulé Dualis, un EP indie pop-folk tout en contraste de promesses nocturnes et de sourires ensoleillés.



Deux voix authentiques qui se répondent, deux guitares

acoustiques qui se complètent sur un tapis de percussions chaloupées, pour créer un microcosme musical profond, sensible et coloré. Un monde sonore en clair-obscur, à la manière d'un Albert Watson en photographie, ou du Caravaggio en peinture, pour exprimer la dualité de nos existences, les espoirs et les regrets, les joies et les doutes

qui ponctuent notre cheminement vers notre lumière.

Sur des thèmes comme la reconnaissance de la différence, la libération intérieure, les rapports de genres femmes-hommes, il se dégage à l'écoute des chansons de Dualis une subtile harmonie, un souffle de l'âme qui nous connectent à notre moi le plus intime et font surgir en nous du chaos ambiant un délicat sentiment de paix et de jubilation.



<https://matt-mathews.com/>
<https://www.northfolk.ch/>

20 Heures de Musiques – Romont
www.20heures.ch | info@20heures.ch